

# L'écho des négos

Numéro 18

LE COMITÉ DE NÉGOCIATION

CONSEIL PROVINCIAL DES AFFAIRES SOCIALES  
DU SYNDICAT CANADIEN DE LA FONCTION PUBLIQUE (SCFP)

Le 24 novembre 2010

## LA NÉGO, QUOI DE NEUF?

Le dernier *Écho des négos* remonte au 8 juillet dernier; que s'est-il passé depuis? Pour tout vous dire, pas grand-chose! Nous avons passé le reste de l'été sans nouvelles du gouvernement.

Pendant ce temps, vous étiez en assemblées générales et vous avez entériné en grande majorité l'entente de principe intervenue avec le gouvernement.

Le 7 octobre, le Comité de négociation a reçu les textes de cette nouvelle convention collective et, bien sûr, il y avait quelques erreurs à faire corriger.

Depuis, nous avons soumis au gouvernement la liste des sujets qui nous semblent devoir être corrigés et des corrections à y être apportées. Nous sommes toujours en attente d'un retour du gouvernement.

Est-ce que nous signerons cette nouvelle convention collective bientôt? Impossible de donner une date pour le moment.

Nous vous ferons part de la date de signature de la nouvelle convention collective dès que nous la connaissons.

Le Comité de négociation